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足协杯半决赛今晚上演齐鲁德比

故故地地重重游游
老老老老茂茂不不谈谈感感情情

本报记者 李志刚

为了提高低级别球队的参赛
热情，同时也为了鼓励更多的冷门
出现，中国足协在本赛季足协杯的
赛程赛制上做了许多安排，其本质
概括起来，就是“政策要向低级别、
低排名球队倾斜”。足协杯半决赛，
中超的鲁能碰上了中甲的青岛海
牛，鲁能便要“将就”海牛，只能派
遣三名外援出场，队中的五名外
援，“上谁不上谁”？库卡说自己还
没有最后想清楚。

从目前的形势来看，戴琳停赛，
汪强受伤，鲁能在中后卫的位置上
人员吃紧，麦克格文应该会占据一
个首发名额，他除了不能辜负库卡
的厚望之外，还得带好小兄弟李松
益——— 在赛前新闻发布会上，库卡带
着李松益出席，这被大家普遍解读
为，李松益将获得首发出场的机
会——— 这就意味着，库卡要在三名巴
西球员乌索、勒夫、阿洛伊西奥，以及
近期状态绝佳的阿根廷外援蒙蒂略
当中“四选二”，这当然是一个艰难的
选择。“我还在考虑，没有100%定下
来。”库卡在接受采访时这样表示，当
然，他多少也透露了自己的选人标
准，“因为这是两回合的淘汰赛，我们
在自己的主场，当然要把握先机，把
更多的精力放到进攻上去。

此前，鲁能泰山与青岛海牛打
过热身比赛，但库卡表示那些比赛
没有太多的参考意义了，“我看过海
牛近期的比赛录像，我的助手们研
究得更是非常仔细，我们没有理由
轻视对手，当然更重要的是打出自
己的风格。”库卡强调，尽管鲁能在联
赛中已经取得了四连胜，但这场足协
杯的较量，“要比此前的比赛困难好
多倍”。

“我期待着一场可以载入史册
的比赛。”库卡最后这样表示，在他
看来，鲁能泰山近期已经取得了很
大的进步，留在队中的韩鹏、被租借
出去的杨旭入选了中国国家队，刘
彬彬、吴兴涵、王彤等球员又获得了
极大的提高，“我们的前途非常光
明，有了这些中国球员作为班底，不
仅是今年，今后的五六年，鲁能都将
极具竞争力。”

本报记者 李志刚

“鲁能大球场”，对于习
惯了省体的宿茂臻来说，有
点陌生，但对于济南这座城
市，他实在太熟悉了。虽然是
青岛人，但茂臻在济南成长、
成熟、扬名立万，他在这里度
过了职业生涯，在这里度过
巅峰时刻，如今，宿茂臻率领
青岛海牛，杀进足协杯半决
赛，前来济南挑战老东家鲁
能泰山，他的人、他的名、他
的球队，对于山东球迷来说
都有浓浓的味道和感情。10
月1日，足协杯半决赛首回合
比赛，鲁能泰山V S 青岛海
牛，宿茂臻说自己不想成为
主角，他号召大家“把注意力
放到比赛上来”。

“我们能够打进杯赛四
强，这本身就是一件值得骄傲
的事情了。”宿茂臻率队来到
济南，见了相熟的记者热情地
打起招呼，他说自己很清楚山

东媒体、球迷都会关心这场
比赛，“这可是今年的山东
德比啊。”作为前泰山大将，
宿茂臻对鲁能的情况了解
得非常清楚，“鲁能现在在
联赛中还有冲击前三的希
望，我个人非常希望鲁能通
过联赛便能拿到下赛季亚
冠 的 参 赛 资 格 。至 于 足 协
杯，鲁能肯定想夺冠，这场
球 鲁 能 肯 定 想 赢 ，怎 么 说
呢，我希望能够给大家奉献
一场精彩的比赛吧。”

宿茂臻坦言，回到济南，
不仅是自己，整个青岛海牛
队都很高兴，“感谢大家的关
注，相信大家也知道，我们青
岛海牛不光是我，现在还有
几名球员都出自鲁能泰山，
刘清、马龙、马兴煜都是这种
情况，我们都有鲁能情结、山
东情结。感情归感情，比赛归
比赛，这场球，我们当然会认
真去打，而且会尽自己的最
大努力。”

本报记者 李志刚

鲁能前锋阿洛伊西奥出自
巴西豪门圣保罗俱乐部，但上
半年的表现却没有得到山东球
迷的真正认可，“除了壮，没别
的”，很多人给他这样的评价。
最近一段时间，绰号“野牛”的
阿洛伊西奥状态神勇，接连进
球，而鲁能也已经取得了联赛
四连胜，此次足协杯半决赛首
回合，鲁能主场对阵青岛海牛，
不少人分析，库卡会在前锋线
上继续信任阿洛，不惜给队内
第一球星勒夫放假，阿洛与中
场核心蒙蒂略，已经成为鲁能
交相辉映的“双子星”。

在不久前结束的巴西世界
杯上，巴西队在半决赛中惨败
在德国队脚下，随后邓加成为
巴西队新任主帅，开始按照自
己的思路选拔球员。中国媒体
普遍认为鲁能的勒夫、阿洛，恒
大的埃尔克森等球员，均有入

选 巴 西 队 的 实
力，但阿洛对此
却 比 较 悲 观 。

“中超联赛不像
想像中那样轻
松，在这里想进
球是非常困难的。”
随后阿洛表示，邓加不
会将目光放到中超联赛
中来，“要想入选巴西国
家队，我，或者其他球员，
要么得去欧洲，要么就得
回到巴西国内踢球，在中
超，不会有太高的关注度。”

如今的阿洛，很享受在鲁
能的生活，他说自己在这里，从
来不要担心“欠薪”之类的不愉
快事情，而且这里的球迷对自
己非常友好，当然，这并不意味
着他想在这里成家，“我可能不
会与中国女孩子交往，她们都
非常害羞，而且我也听不懂她
们都说些什么。女朋友，我还是
以后回巴西再找吧。”

新规当道

库卡用人犯愁

言语不相通，个性差距大

““野野牛牛””不不找找中中国国媳媳妇妇

宿茂臻要在老东家面前反戈一击。 本报记者 王鸿光 摄

阿洛伊西奥
最近一段时间表
现抢眼。

本报记者
周青先 摄
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